
Pièces 3 Pièces

Superficie 64 m²

Référence W-02SVOD

Prix 1 325 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Idéalement  situé  au  sein  d'un  hôtel  particulier  de  style  bourgeois,  au  calme,  à

proximité immédiate des commerces et à seulement quelques minutes à pied de la

plage,  charmant  appartement  3  Pièces  très  lumineux  bénéficiant  d'une  belle

hauteur  sous  plafond  et  d'une  vue  panoramique  depuis  sa  grande  terrasse  de

19m2.Il  se  compose  d'un  hall  d'entrée  avec  rangements,  de  deux  chambres,  de

deux  salles  d'eau  avec  WC,  d'un  grand  séjour  avec  cuisine  aménagée  et  d'une

large terrasse exposée Sud avec store électrique bénéficiant d'une magnifique vue

mer et vue sur le Cap Ferrat.Cet appartement est en ...

Ideally located in bourgeois style mansion, in a quiet neighborhood, near shops and

only few minutes by foot from the beach, this 2-bedroom apartment will charm you

with  its  brightness,  its  high  ceilings  and  its  panoramic  sea  view  from  its  large

19sqm  terrace.It  is  composed  of  an  entrance  hall,  two  bedrooms,  two  shower

rooms with WC, a spacious and bright living room with a fully equipped kitchen and

a large terrace (with electric blind) exposed South with a panoramic sea view and

view  of  the  Cap  Ferrat.This  apartment  is  in  a  perfect  condition  and  offers  high

quality amenities such as oak ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES
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